

発行日 令和5年12月22日





11月29日(水)、冬の近づく寒空の下、学年ごとにマラソン大会を実施しました。当日は、たくさんの保護者の皆様にご参観をいただき、沿道でも多くの声援を送っていただいたことで、子どもたちはそれぞれが目標にしてきたことを胸に、がんばる力を発揮することができました。

本校のめざす子ども像は、「よく考える子」「感謝する子」そして「ねばり強い子」です。自分に合った適切な目標を考え、その達成に向けて努力を重ねる。そして本番では、いろいろな不安やしんどさを感じながらも、多くの方々からの声援を受け、ありがとうの気持ちをエネルギーに変えて、自分を応援してくださっている方の気持ちに応えようと、最後までねばり強く走りぬこうとすることができ、とても素晴らしかったです。各々の結果にどれぐらい満足できたかはそれぞれであったように思いますが、「決めたことを最後までやり抜いた自分」に自信が持てる人であってほしいと願っています。

「絶対1位になる」「去年より順位を上げたい」「10位以内じゃないとだめ」・・・

私たちは日常においても、ともすると理想を追い求めすぎて現実の姿を忘れてしまうようなことがあります。今ある自分や周りの状況をしっかりと見つめることをまず大切にし、そうして、理想の姿を求めていく努力を重ねることが大切です。子どもたちがみんなと過ごす学校生活でも、必ずしも毎日が楽しくやりがいの感じられる場面ばかりではありません。時には、悩み、苦しむような場面もあることでしょう。学校を卒業し、社会に出ればなおさらです。そうしたときに、自分の身近な人たちとともによく考え、一緒に悩んでもらえることに感謝の思いを持ち、ねばり強く努力し、困難さを乗り越えていく。そうした経験の積み重ねを大切にしていきながら、問題解決ができる力が身に付くよう、「よく考え、人に感謝し、ねばり強くがんばれる子」の育成に努めていきたいと考えています。

本年も、たくさんの方々に支えられて、1年を終えることができました。子どもたちにエールを送り、優しく見守ってくださっている多くの皆様に心から感謝を申しあげます。今後とも、子どもたちの健やかな成長を願って、ともに取組を進めてまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

(文責:吉田)

インフルエンザに負けないで

12月上旬、マラソン大会やゑびす講を終えて迎えた週明けに、全校で130名を超える児童の病状が見られたことから、インフルエンザの感染拡大を抑えるため、学校閉鎖を行いました。急なことで保護者の皆様にはたいへんご苦労をおかけしましたこと、申し訳なく感じております。

皆様にご配意いただいたことで、先週から今週

にかけて、インフルエンザによる欠席は数名と落ち着いてきました。ありがとうございました。

しかしながら、先日になって県内全域に警報が発令されるなど、まだまだ予断を許さない状況です。子どもたちにとってはとても楽しみな冬休みが始まりますが、どうぞ健康には十分ご留意ください。ご家族全員が健やかでよいお年をお迎えになられますよう、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申しあげます。

1月 の 予 定



(〇中の数字は校時)

1日(月)祝日 元旦 学校閉校日(~4日)

8日(月)祝日 成人の日

9日(火)第3学期始業式 3校時まで 学年下校 11:40

10日(水)給食開始(4校時まで) 学年下校 13:30 5,6年身体測定

11日(木)6年平和学習(平和祈念館)AM お話ポッケ(~16日) 3,4年身体測定 全校5校時まで 学年下校 15:00

12日(金)1,2年身体測定 全校5校時まで 学年下校 15:00

15日(月)委員会活動⑥

16日(火)歯科保健指導 1,3,5 年さたす 全校5校時まで(校内研究会のため) 学年下校 14:50

17日(水)避難訓練(地震対応)

18日(木)歯科保健指導 1,3,5年

19日(金)3年能登川博物館見学(月,雪)

22日(月)クラブ活動⑥

23日(火)2年明日ヘジャンプ(助産師さん) 教育相談日

24日(水)3年能登川博物館見学(星,宙) たてわり遊び(最終) 集団下校

25日(木)6年命の学習(助産師さん)

26日(金) PTA 総務委員地区委員合同会議 18:30

30日(火)一日入学・入学説明会(新1年生)

31日(水)6年命の学習(助産師さん)

(今後の状況に応じて、行事予定が変更となる場合が ありますので、ご了承ください。)

学校閉鎖のため、日程変更をして実施した人権集会。 テーマは「子どもの人権」。低中高学年別に少しずつ話題を 変えながら、体育館で講師の先生からお話をしていただきました。 「言い方や行動ひとつで相手の気持ちが変わることが分かった」 「みんな違う考えがあるから、それを大切にしないとと思った」 「境界線の話を聞いて、こんなことが相手を嫌な気持ちにさせてしまうと分かった」 「嫌なことをされたら、いやと言ったり逃げたりすることが大切だと分かった」

子どもたちの生活の中での身近な出来事やワークショップでの体験をもとに、

自分の考え方を見つめ直したり、周囲の人との接し方について考えたりして、学習を深めました。 今回の学習を1つの機会と捉え、今後も子どもたち相互のよりよい関係づくりを目指してまいります。



今年も地域の皆様から、いろいろとご寄贈いた だきました。全てをご報告できずに申し訳ありま せんが、ご紹介させていただきます。

(株) 大兼工務店 様から

運動会用のテントを1張寄贈いただきました。 今年の運動会に早速活用させていただきました。





能登川赤十字奉仕団 様から

地域奉仕活動を推進してこられ、今年で結成 70 周年を迎えられた皆様から、この度、1 冊の 絵本を寄贈いただきました。この絵本は、日本赤 十字の創始者である佐野常民について書かれた ものです。学校でも「青少年赤十字」の活動に毎 年取り組んでいることから、学校図書として子ど もたちに紹介したいと思います。 また、先日は、「子どもたちのために」と、た くさんの雑巾をお届けくださいました。





おかもとキッズクリニック 様から

今年も1年間、小学生新聞を寄贈いただいてお りましたが、引き続き今後1年間、寄贈いただけ ることになりました。図書室に置いています。





(株)ツジトミ 様から

バスケットボールを寄贈していただきました。 体育の授業や休み時間など、子どもたちの運動と のふれあいに活用させていただきます。

皆様からいただいたお心遣いを、本校教育活動に 生かしていきます。ありがとうございました。

